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Цель работы – построить прогнозирующие статистики для 
Пуассоновской условно авторегрессионной модели на основе 
пространственно-временных данных при известных и неизвестных 
параметрах и вычислить риски прогнозирования для построенных прогнозов.  

Рассматривается задача статистического прогнозирования на основе 
Пуассоновской условно авторегрессионной модели пространственно-
временных данных. Исследованы вероятностные свойства данной модели. 
Разработан алгоритм вычисления оценок параметров модели при помощи 
метода максимального правдоподобия, изучены асимптотические свойства 
построенных оценок. Приводятся методы вычисления прогнозирующих 
статистик, которые  минимизируют среднеквадратичный риск 
прогнозирования и вероятность ошибки прогнозирования. Предложен 
итерационный метод вычисления прогноза. В случае неизвестных 
параметров используется “подстановочный принцип” для построения 
прогнозирующих статистик. Для построенных прогнозов вычислены риски 
прогнозирования. Представлены результаты компьютерных экспериментов 
на модельных и реальных данных. 
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The purpose of the master’s thesis – to calculate the forecasting statistics for 
Poisson conditional autoregressive model of spatio-temporal data in case of known 
and unknown parameters of the model and to calculate risks of forecasting for the 
constructed forecasts. 

The problem of statistical forecasting based on Poisson conditional 
autoregressive model of spatio-temporal data is considered. The probabilistic 
properties of this model are studied. An algorithm to compute the maximum 
likelihood estimates for the parameters of the model is developed. The asymptotic 
properties of the maximum likelihood estimates are studied. The methods of 
calculating the forecasting statistics that minimize the mean square risk of 
forecasting and the probability forecasting error are developed. An iterative 
method for calculating the forecast is suggested. In the case of unknown 
parameters “plug-in principle” is used to build the forecasting statistics. Risks of 
forecasting are calculated. The results of computer experiments on simulated and 
real data are presented. 

 


